



KIRAB GREBEG PASAR SAMBUT HUT KOTA YOGYA

Pedagang Bagi-bagi Ayam Hidup

GONDOMANAN (MÉRAPI) - Ribuan pedagang pasar tradisional di Kota Yogyakarta turun ke jalan mengikuti kirab Grebeg Pasar, Kamis (5/10). Mereka tampil dengan berbagai kostum, potensi seni dan produk ciri khas tiap pasar. Kegiatan grebeg pasar yang digelar tiap tahun itu juga untuk memeriahkan HUT ke-261 Kota Yogyakarta.

"Para pedagang pasar-pasar tradisional menampilkan potensi masing-masing pasar. Ada gunungan, seni budaya dan fashion show," kata Panitia Grebeg Pasar sekaligus pedagang Pasar Beringharjo, Ujun Junaidi, Kamis (5/10).

Setiap pasar membawa gunungan yang disusun dari berbagai macam produk ciri khas masing-masing pasar. Ada gunun-

gan sayur, gunungan teh, berbagai produk asesoris dan lainnya. Hal menarik dari para pedagang Pasar Terban yang selama ini dikenal sebagai pasar penjual ternak ayam.

Ujun menuturkan, pedagang Pasar Terban membagikan sekitar 100 ekor ayam hidup selama perjalanan kirab. "Pedagang yang berinisiatif membagikan kepada penonton. Itu sebagai bentuk partisipasi pedagang menyemarakan HUT Kota Yogyakarta," ujarnya.

Kirab Grebeg Pasar dimulai dari Pasar Beringharjo melintasi Kawasan Titik Nol Kilometer, Jalan Ahmad Dahlan lalu ke selatan hingga Pasar Ngasem. Sampai di Pasar Ngasem tiap rombongan pasar menampilkan atraksi seni budaya. Masyarakat pun an-



MERAPI-TRI DARMAYATI

Para pedagang pasar tradisional mengikuti kirab Grebeg Pasar menyambut HUT ke-261 Kota Yogyakarta.

tusias menyaksikan hingga memenuhi jalan di depan Pasar Ngasem. Usai kirab gunungan-gunungan itu diperlihatkan masyarakat.

Kepala Seksi Pengembangan Pasar Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kota Yogyakarta, Endang Wahyuningsih mengatakan, Grebeg Pasar tahun ini di-

ikuti 32 kontingen terdiri atas 30 pasar tradisional di Kota Yogyakarta, Disperindag dan salah satu perbankan. Setiap pasar membawa gunungan dengan ciri khas produk yang dijual di masing-masing pasar.

"Grebeg Pasar ini adalah kegiatan promosi pasar tradisional dan mengajak masyarakat berbelanja ke pasar tradisional. Kegiatan ini sudah rutin masuk agenda untuk memeriahkan HUT Kota Yogyakarta," terang Endang.

Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti yang hadir dalam Grebeg Pasar mengapresiasi seluruh pedagang pasar tradisional yang telah menggelar rutin kegiatan tersebut. Selain mempromosikan pasar tradisional, kegiatan itu mendukung Kota Yogyakarta sebagai kota wisata. (Tri)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005